

Las empresas que estrenarán CEO en 2026 en Colombia: Ecopetrol, Grupo Argos, Avianca

Desde el 24 de abril de 2023, Ricardo Roa Barragán es el CEO de la petrolera estatal colombiana, posición que cambiará con la llegada de un nuevo gobierno en agosto de 2026.



Las empresas que estrenarán CEO en 2026 en Colombia: **Ecopetrol**, Grupo Argos, Avianca. Rafael Guzmán, vicepresidente de hidrocarburos de **Ecopetrol**, a la izquierda, y Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, en una entrevista en la sede de la empresa en Bogotá, Colombia. Fotografía: Nathalia Angarita/Bloomberg (Bloomberg/Nathalia Angarita)

Por **Maria C. Suárez**

diciembre 01, 2025 | 05:00 am



Bloomberg Línea — Por cuenta de planes de sucesión, cumplimiento de edades máximas en el cargo, fortalecimiento de estrategia corporativa y cambio de gobierno, en 2026 **Avianca, el Grupo Argos (GRUPOARG), Ecopetrol (ECOPETL) e ISA (ISA) (Interconexión Eléctrica S.A.)** estrenarán CEO.

"La llegada de un gobierno abierto a la exploración y explotación nueva de hidrocarburos le daría un impuso a Ecopetrol y a la bolsa de valores colombiana, en general, por tratarse de un cambio en las reglas de juego a unas más favorables", le dijo a Bloomberg Línea Alejandro Sánchez, analista de renta variable de Alianza Valores y Fiduciaria.

Las primeras señales de si este cambio de tendencia ocurrirá, expresó, se verán en las elecciones del Congreso de la República en marzo de 2026, que se realizan junto a las consultas partidistas e interpartidistas que escogen sus candidatos para las elecciones presidenciales de mayo.

Ricardo Roa Barragán asumió como CEO de **Ecopetrol** en abril de 2023, ocho meses después de que el presidente Petro asumiera el poder. Llegó en remplazo de Felipe Bayón, nombrado durante el gobierno del expresidente Iván Duque.

Ver más: Cónclave en Ecopetrol: decisión del Consejo Electoral por campaña Petro sorprendió a Roa en reunión de Junta

Al ser esta empresa la más grande del país y la joya de la corona en términos de activos económicos estatales, se espera que el nuevo nombre de su CEO se conozca una vez se sepa quién será el nuevo presidente o presidenta de Colombia. **Las elecciones presidenciales serán: 31 de mayo primera vuelta, y 21 de junio segunda vuelta.**

Con este cambio se anticipa también el de **ISA**, (Interconexión Eléctrica S.A.),

filial de **Ecopetrol**. Una holding multilatina de mayoría estatal, dedicada a infraestructura, energía eléctrica, concesiones viales y telecomunicaciones. Desde septiembre de 2024 su CEO es **Jorge Andrés Carrillo Cardoso**.

A partir del 28 de febrero de 2026, el CEO de Avianca, miembro Star Alliance y parte de Grupo Abra, será Gabriel Oliva, bajo el objetivo de fortalecer la estructura de liderazgo de la aerolínea.

Adrian Neuhauser, CEO del Grupo Abra, expresó que siguen fortaleciendo el equipo de Avianca, **al tiempo que ejecutan el plan de sucesión diseñado para su talento humano**. “Estamos seguros de que, en equipo, seguiremos fortaleciendo nuestros indicadores de desempeño, así como el producto y servicio ofrecidos a nuestros clientes”.

Ver más: [Exclusiva: ISA, filial de Ecopetrol, evalúa comprar empresa que busca privatizar Milei en Argentina](#)

Oliva llega a ocupar la posición que deja Frederico Pedreira, quien estuvo en la aerolínea durante cinco años. Llegó a Avianca en 2021 y se desempeñó como Chief Operating Officer, Deputy CEO y CEO.

“Bajo el liderazgo de Frederico, Avianca continuó expandiendo su red a más de 160 rutas y 80 destinos, transportando más de 38 millones de pasajeros en 2024”, agregó la compañía.

En cumplimiento del Código de Buen Gobierno de la empresa, que establece una edad límite de 65 años para ejercer el cargo de presidente, y tras una trayectoria de más de 42 años, **Jorge Mario Velásquez, CEO del Grupo Argos, anunció su retiro para el 31 de marzo de 2026**.

El ejecutivo presentó su renuncia en junio de 2025, con motivo de jubilación y tras una carrera de décadas que empezó como practicante.

Durante la última década, Velásquez también ha ejercido también como presidente de las Juntas Directivas de Cementos Argos, Celsia y Odinsa, otras empresas del Grupo.

Dentro de su gestión se destacan logros como la inversión en Estados Unidos iniciada en 2005, cuya monetización, a través de la combinación con Summit Materials y la posterior venta a Quikrete, **permittió a Cementos Argos percibir ingresos de caja por más de US\$4.100 millones**, cifra 37 veces superior al EBITDA generado por la operación en 2015.

Ver más: [Toys “R” Us, jugador mundial del mercado infantil, aterriza en Colombia en 2026: habla su CEO](#)

Así como más de 30 transacciones transformacionales que han superado los US\$16,5 billones y la reducción sostenida del nivel de apalancamiento financiero consolidado del Grupo, que pasó de COP\$13,3 billones en 2016 a un endeudamiento neto negativo.

La Junta Directiva de la holding ya inició, según informó, “un proceso riguroso y estructurado de sucesión, que se desarrollará con los más altos estándares de gobierno corporativo y cuyo avance será comunicado oportunamente al mercado”.

[Avianca](#) [Ecopetrol](#) [Grupo Argos](#) [Bloomberg Línea](#) [Bloomberg Línea Colombia](#)

[Las noticias del día](#)

Contenido relacionado:





Este es el aumento del salario mínimo 2026 que pelearán los sindicatos en Colombia



Scotiabank deja de existir en Colombia y hoy nace DAVIBank: ¿qué debe saber si es cliente?



Qué hacer si cancelaron su vuelo en Avianca, Latam, Iberia y Air Europa a Venezuela



¿Cuándo pagan Adulto Mayor en diciembre? Estas son las fechas



Qué soluciones dará Avianca para viajes desde Colombia hacia Venezuela



Las empresas que estrenarán CEO en 2026 en Colombia: Ecopetrol, Grupo Argos, Avianca

Latinoamérica

Latinoamérica y el mundo

Brasil

México

Argentina

Colombia

Venezuela

Chile

Perú

Ecuador

Panamá

Uruguay

Costa Rica

El Salvador

República Dominicana

Guatemala

Sobre Nosotros

Economía

Mercados

Dólar Hoy

Actualidad

Cripto
Finanzas Personales
Podcasts
Listas de Bloomberg Línea

Negocios

Eventos 2025 - Summit
partnerships@bloomberglinea.com
Anúnciate con nosotros ads@bloomberglinea.com
Soporte al cliente: support@bloomberglinea.com
Soluciones de publicidad

Términos de uso

Suscríbete
Política de privacidad
Términos de suscripción
Tecnología
T&C

Bloomberg Línea

© Copyright, Bloomberg Línea | Falic Media

[Privacy Settings](#)